



新年あけましておめでとうございます

学年のまとめの学期、進級への準備の学期、「3学期」です。子どもたちにとって、実りの多い学期となるよう教職員一同力を合わせてまいります。どうぞ協力よろしく申し上げます。

3学期の始業式に元気な笑顔がそろいました

3学期が始まりました。

「元気に冬休みを過ごすために」、いくつか約束してほしいことがありますと、2学期の終業式に話しました。それが、下の4つのことでした。

- ①桜台っ子 10のやくそくをまもります。
- ②じてんしゃにのるときは、ヘルメットをかぶります。
- ③お金は、うちのひととそうだんして、けいかくてきにつかいます。
- ④「じぶんのいのち」と「ともだちのいのち」をたいせつにします。



ご家庭ではいかがでしたでしょうか。年末年始は、家族以外の人と会って挨拶をしたり、話をしたりする機会があったかと思います。気持ちのよいやり取りはできていたでしょうか。また、新年を迎えるにあたっての準備をご家庭で進めるときに、子どもたちは家族の一員としてその役割を果たしていたでしょうか。学校ではできない経験が、子どもたちをさらにたくましくしてくれたことと思います。

始業式の様子から

3学期は、3人の新しい友だちを迎え、291人の児童でスタートしました。

各学年から1人ずつ代表が出て、「3学期がんばること」の発表がありました。紹介します。

「漢字をがんばる。マスをはみ出さないように気をつける」

「テストをがんばる。いっぱい勉強して、いっぱい百点とって、先生の話をよく聞いて」

「分からない人に分かりやすく説明することをがんばる。自分の勉強になるから」

「算数をがんばる。計算が苦手なので、すらすらできるように」

「あいさつをがんばる。1、2学期は声が小さかった。みんなに明るくはっきり大きな声で」

「1日1日を大切に、当たり前前を当たり前前にできるようにしたい」

桜台小学校の子どもたち一人一人が、「3学期がんばること」を胸に秘めていることと思います。その代表として、6人の子どもたちが発表しました。そして、拍手を送り合いました。それは、自分への応援の拍手でもあります。

そのあと私から、いつものように「スリッパを揃える」「時間を守る」「あいさつをする」「えがお」をボードで示しながら、3学期も続けようと話しました。

次に、「遊び」の時間というのは、みんなが「楽しい気持ち」で過ごせる時間であってほしいと思っています。スポーツ少年団などで技術を磨いている子や運動が得意な子が、全力で遊びの時間にドッチボールやサッカーをしてしまうと、みんな楽しめるかな？上手なのは分かっています。むしろ、みんなが楽しめるように気を配って、動くことができるとうれしいな、と話しました。

最後に、元気に笑顔で3学期を過ごしましょうと結びました。

お知らせ：冬休みの間に、地域の方がボランティアで、体育館側の門扉をきれいに塗りなおして下さいました。緑がはえます。ありがとうございました。

(文責 矢田 ちか)